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Parleranno Guttuso, Natta, Agnoletti (PSI) e un rappresentante della sinistra dc 

OGGI ALLE 18 A PIAZZA DEL P0P0L0 PER IL VIETNAM 
II Consiglio Comunale chiede il riconoscimento della RDV 
Roma contribuira alia ricostruzione del martor ia to paese 

Una dichiarazione del sindaco Darida all'assemblea capitolina accolta dall'applauso dei cqnsiglieri democratic! - La Camera del Lavoro annuncia una raccolta di fondi 
Adesioni dalle fabbriche - Domani mattina manifestazione a Cinecitta dei movimenti giovanili democratici - Iniziativa del Comune di Pomezia per aiuti al popolo vietnamita 

Migliaia e migliaia di studenti sf ilano in corteo 
Questa sera Roma vlvra un'alira grande glornata per il Vietnam; alle 18, a piazza del 

Popolo, indetta dalla sezione romana del Comitato Italia-Vietnam, si svolgera la manifesta
zione per chledere il rigoroso rispetto degli accord! di pace, il riconoscimento della RDV e 
per lanciare una gara di solidarieta per aiutare i vietnamiti, impegnati nella ricostruzions 
del loro paese. Parleranno, nel corso della manifestazione il compagno Alessandro Natta, del-
l'Ufficio politico e presidente del gruppo comunista alia Camera, il pittore Renato Guttuso. 
del Comitato centrale del PCI 

Contro la criminate aggressione poliziesca 
all'universita Bocconi di Milano, per una radi-
cale frasformazione della scuola, migliaia e 
migliaia di studenti hanno disertato ieri mat
tina le aule e hanno manifestato in corteo da 
piazza Esedra al ministero della Pubblica 
Istruzoine. Alia massiccia protesta hanno dato 

vita i giovani del Movimento studentesco, del
la FGCI, della FGS e del « Manifesto». At-
traverso via Cavour, piazza Venezia, via Are-
nula, viale Trastevere, lungo chilometri e 
chilometri di strada, e stato espresso con for-
za lo sdegno e I'indignazione per i tragic! 
fatti di Milano. Gli c slogans contro I'attuale 

governo sono stati alternati da altri contro 
il fascismo e I'imperialismo. Un altro folto 
corteo, organizzato da «Lotta continua», 
« Avanguardia operaia », « Potere operaio » e 
partito da piazza Esedra e, dopo alcuni con-
rasti tra i suoi organizzatori, si e concluso 
a piazza SS. Apostoli. Per costoro, evidente 

mente, si e rivelato ancora una volta piu lm-
portante anteporre I'interesse di «gruppo» 
ad una reale ed efficace lotta contro il gover
no di centro destra, per aprire nuove prospet-
tive al nostro Paese. NELLA FOTO: due im-
magini del corteo che si e concluso davanti 
al ministero della P.I. 

REGIONE: 4 cartelle di « osservazioni» del governo 

DA RIFARE LA LEGGE SUL PERSONALE 
Sarebbero centotrenta le modifiche proposte — La questione della sede 
discussa in Consiglio comunale — L'intervento del compagno Ugo Vetere 

Denuncia del gruppo comunista 
1 — 

Situazione grave 
negli ospedali 
della provincia 

Confusione ed inammissibili carenze • Responsabitita della 
Giunfa che ritarda la nomina dei rappresentanti nei consigli 

II gruppo consiliaxe del PCI 
alia provincia ha esaminato 
la drammatica situazione degli 
ospedali provinciali e di zona 
dove regna uno stato di con
fusione che ha assunto propor-
zioni e aspetti scandalosi ed 
esplosivi. II disagio della po-
polazione di Roma e provincia 
— sottolinea un documento 
del gruppo — e grave, forte e 
documentato da denuncie del-
le carenze e delle disfunzioni 
crescentl da parte dei consi
gli di ospedali, dei sindacati 
dei lavoratori, degli stessi 
consigli di amministrazione 
oltre che degli assistiti, colpiti 
duramente dal caos che re
gna nei nosocomi per effetto 
delle disfunzioni strutturali, 
dell'assenza di una incisiva 
programmazione ospedaliera, 
del triste fenomeno dei «Iun-
godegenti», del proliferate in-
cessantp delle cliniche private, 
del monopolio delle Industrie 
farmaceutiche. del fallimento 
completo dei sistema mutuali-
stico. 

II gruppo del PCI, mentre 
tollecita l'approvazione di una 
legge dl rifbrma sanitaria de-
mocratica che affidi alia Re-
gione e agli enti locali la tu-
tela della salute dei cittadini, 
rileva il grave ritardo e la len-
tezza con cui procedono i la-
vori del Comitato regionale 
per la programmazione sani
taria del Lazio, riservandost 
di portare il suo contributo in 
questo settore nei dibattito 
che si avra nel corso dell'an-
nunciata conferenza provin-
ciale di sanita promossa dal
la Provincia. 

Per quanto riguarda la situa
zione ospedaliera, il gruppo dc-
plora vivamente l'inconcepibi-
le comportamento del presi
dente della Provincia che. a 
tutt'oggi, ad oltre tre anni dal
la richiesta avanzata dall'ente 
regione. malgrado le ripetute 
sollecltazioni del gruppo co
munista e stracciando Impe-
gni plii volte assunti, non ha 
ancora proweduto a mettere 
11 consiglio provinciale In gra-
do di designare i suoi rappre-
•entanti nel consigli dl ammi
nistrazione desli ospedali pro
vinciali, e zonali 

Si tratta degli ospedali pro
vincial! di Frascati. Tivoli, Vel-

I, Rocca Priora. Valmonto-

ne, Nettuno, Marino, Civitavec
chia, Eliomarino a Villa Alba-
ni» di Anzio, 1'Addolorata di 
Spallanzani e 1'IRASP nonche 
degli ospedali di zona di Mon-
terotondo, Subiaco. Albano, 
Palestrina, Bracciano, Zagaro-
lo e Colleferro. I consigli co-
munali e gli enti rappresen-
tanti gli interessi originari 
hanno, del resto, da tempo 
proweduto alia designazione 
dei loro rappresentanti nei 
suddetti consigli di ammini
strazione. II gruppo del PCI, 
in questa situazione, conside-
ra irresponsabile l'atteggia-
mento e la sordita finora di-
mostrata dal presidente della 
provincia che ha favorito il 
fenomeno di gestioni commis-
sariali negli ospedali provin
ciali e zonali, nei centri di po
tere dei partiti di governo 
mentre l'assistenza santaria 
tocca livelli di disfunzione mai 
raggiunti finora. E" in consi-
derazione di cid che il gruppo 
comunista, solidale con le po-
polasoni interessate, con i ri-
coverati, con i sindacati ospe-
dalieri. richiede che sia data 
una immediata soluzione al 
problema della nomina del 
rappresentanti della Provincia 
negli organi di gestione degli 
ospedali sopraindicati e che 
ci5 awenga in base ai criteri 
gia adottati neiraccordo inter-
venuto. a suo tempo, alia Re
gione Lazio per la elezione de
gli amministratori degli enti 
ospedalieri regional i. 

II gruppo del PCI ribadisce 
la posizione gia assunta in oc-
casione della elezione dei con
signed ospedalieri regionali 
affinche la scelta del rappre
sentanti della Provincia awen
ga nell'ambito di tutti i par
titi dell'arco costituzionale 
(escluso quindi il MSI) come 
riaffermazione della matrice 
democratica e antifascista del
le forze politiche che compon-
gono il consiglio provinciale e 
secondo lo stesso spirito della 
legge ospedaliera. II gruppo 
comunista, deciso a sostenere 
la battaglia dei cittadini e dei 
lavoratori interessati in lotta 
contro le gestioni commissa-
riali clientelari, auspica che 
prevalga anche alia Provincia 
la linea unitaria, democratica 
e antifascista che ha permes-
so l'elezione degli ammlnlstra-

II governo ha rinviato alia 
Regione la legge sul persona-
le accompagnandola con una 
lunghissima serie di osser
vazioni (si parla di 130 per 
circa quattro cartelle). La leg
ge era stata approvata pri
ma delle ferie natalizie, al ter-
mine di un animato e ampio 
dibattito; si trovavano di 
fronte due proposte: quella 
dc, che, sciupando un'ottima 
occasione, riproponeva una 
struttura burocratica, sul la 
falsariga della organizzazio-
ne statale (per la cui rifor-
ma i lavoratori si stanno du
ramente battendo) e quel
la di iniziativa comunista, 
che proponeva invece una uti-
lizzazione del personate, te-
nendo conto anche dei sug-
gerimenti dei sindacati, piu 
democratica, piu rispondente 
sia agli interessi della Regio
ne stessa che dei lavoratori. 
Dopo un'aspra battaglia la 
DC riusci a imporre, anche 
agli alleati, rapprrovazione 
della sua legge; legge che ora 
viene rinviata dal governo 
attraverso il suo rappresentan
te alia Regione, il commissa-
sario. 

Da alcune indiscrezioni tra-
pelate sembra che le osser
vazioni riguardino alcuni a-
spetti tra i piu negativi del
la legge ma tendono anche 
ad introdurne altri, facendo 
intrawedere un chiaro tenta-
tivo di imporre un tipo di 
struttura regionale fatto a to-
tale somiglianza della macchi-
na burocratica dello Stato. 

La decisione del governo po
ne indubbiamente dei pro
blem! seri al Consiglio regio
nale: la valanga di osserva
zioni e certamente anche una 
conseguenza della debolezza 
di una legge, frutto non uni-
tario dei lavori del Consiglio. 
Si tratta ora, questo il com-
pito primario che sta di fron
te all'assemblea, di riesamina-
re la legge e di apportarvi 
modifiche, ma sulla base di 
quanto le forze democratiche, 
il PCI e i sindacati in primo 
luogo, avevano gia proposto. 

Si continua a parlare in-
tanto della vicenda della se
de per la Regione Lazio: se 
ne e interessato ieri sera an
che il Consiglio comunale. La 
questione e stata sollevata in 
seguito al voto contrario e-
spresso dal comitato ristretto 
della giunta alia richiesta a-
vanzata dalla Regione per una 
variante al piano regolatore, 
variante che dovrebbe per-
mettere l'insediamento della 
sede in via della Pisana. 

Nella seduta di ieri sera il 
compagno Vetere ha ripropo-
sto il problema sul piano 
del metodo. n punto centrale 
— ha detto il capogruppo del 
PCI — e 1'inammissibilita di 
uno scontro fra Comune e 
Regione e I'esigenza invece 
di trovare un terreno di in-
contro. La richiesta avanzata 
dalla Regione al Comune non 
pud essere comunque mate
ria di giudizio del solo comi
tato degli assessori, ma deve 
investire le forze politiche 
rappresentate in consiglio. II 
sindaco si e impegnato a por
tare la questione di fronte 
alia commissione consiliare. 
Vetero dal canto suo, insisten-
do sul tema dei rapporti Re-

gione-Comune, ha deplora-
to l'assenza dei rappresen
tanti del comune di Roma al 
recente convegno di Tivoli 
sui problemi deH'assetto ur-
banistico. 

Sulla decisione del « Comita
to ristretto» si sono avute 
intanto altre prese di posi-
zione da parte degli assesso
ri. Dopo le dichiarazioni del 
socialdemocratico Pala (egli 
ha fatto capire di essere di-
sposto a rivedere la sua po-
sizione) il socialista Crescen-
zi ha affermato che ale uni-
che varianti che meritano di 
essere prese in considerazione 
per il piano regolatore sono 
quelle che investono un in-
teresse di carattere genera-
le a beneficio dell'intera col-
lettivita. Questo — ha aggiun-
to — potrebbe essere il caso 
della variante richiesta dalla 
Regione». II democristiano 
Paolo Cabras ha invece riba-
dito la sua posizione contra-
ria a ogni variante del piano 
regolatore. «Fui contrario al-
l'operazione di via Capitan 
Bavastro, come oggi sono con
trario a via della Pisana» — 
ha detto. 

Agenfi, armi in pugno, intervengono conlro un gruppo di giovani 

Grave provocazione poliziesca 
in una piazza di Primavalle 

Panico fra la gente che ha pensafo ad una rapina: I'obieftivo era invece la di-
sfruzione di qualche cartello - Profesla e senso di responsabilifa della popolazicne 

Una grave provocazione b 
stata pasta in atto ieri sera 
dalla polizia al quartiere Pri
mavalle, in piazza Capecela-
tro; alcuni agenti sono scesi 
di corsa da alcune « Volanti J» 
sopraggiunte sul posto, armi 
in pugno, per intervenire con
tro un gruppo di giovani che 
avevano organizzato un comi-
zio volante sui tragici fatti di 
Milano. Secondo le precise te-
stimonianze di coloro che han
no assistito all'intero svolger-
si dei fatti, i poliziotti sono 
scisi dalle macchine come in-
vasati, correndo verso l'ango-
lo della piazza dove si trova
vano i giovani, alcune decine. 
fucili imbracciati e puntati ad 

Assemblea 
contadina 

a Prima Porta 

Domini, promotM rfatla f*der-
braccianti a dall'Altcanza Centadini, 
con I'adesione della circotcrliioiw 
e dei gruppi politici della Regione, 
si tvolf* al cinema di Prima Por
ta, alle ore 9 ,30, ana riunione sul 
tema: • Lo sviluppo dcU'agricoltura, 
per I'occupazione, • contro le spe-
culaxionl edilizie ». Saranno presen
ts consiflieri regional!, comunali • 
di circoscriiione. 

altezza d'uomo, tanto che in 
molti hanno pensato ad un 
tentativo di rapina che gli 
agenti cercavano di sventare. 

Invece l'obiettivo dei poli
ziotti erano 1 pochi cartelli, 
subito distrutti, innalzati dai 
giovani manifestanti. Uno di 
questi, Alberto Guerrizzi, 26 
anni, e stato arrestato sotto 
l'accusa di violenza, resisten-
za e lezioni a un pubblico 
ufficiale (gli avrebbe dato un 
morso mentre lo portavano 
verso una vettura della poli
zia). -

Dopo che i giovani si sono 
dispersi gli agenti, sempre ar
mi in pugno, hanno continuato 
ad aggirarsi per la piazza su-
scitando la ferma protesta di 
tutti i cittadini. I funzionari 
della questura hanno fomito, 
owiamente, una diversa spie-
gazione dei fatti, sostenendo 
tra I'altro che gli agenti sono 
intervenuti soltanto dopo che 
che i giovani avevano lanciato 
sassi contro una vettura del-
TATAC e insulti contro la po
lizia. Questa versione e smen-
tita pero da tutta una serie dl 
testimonianze. Si deve del re
sto proprio al senso di respon-
sabllita di tutti i cittadini pre-
senti aU'inammissibile episo-
dio se la provocazione non 
ha dato ndito a conseguenze 
piu gravi. I funzionari della 
questura quindi . dovrebbero 

almeno precisare, con altret-
tanta dovizia di particolari. 
le ragioni in base alle quali 
per distruggere quattro cartel
li c'e bisogno di andare all'as-
salto, armi in pugno. 

Oggi I'attivo dei 
metalmeccanici 

comunisti 

Oggi alle ore 9,39 si riimlra 
I'attivo del metalmeccanici co
munisti. II dibattito che avri 
luogo nella sede della Federa-
zione comunista romana, in via 
dei Frentani 4, avra il se-
guente ordine del giorno: 

— Iniziative dei comunisti • 
sostegno della battaglia dei me
talmeccanici per una giusta so
luzione delia vertenza con-
tramiale. 

— Sviluppo del movimento di 
lotta per batfere il governo 
Andreotti-Malagodi, per ma nuo-
va politico economica fondata 
sulle riforme e sulla plena oc-
cupazione nel Lazio e nel Paese. 

La relazione inlroduttiva sara 
tenuta dal compagno Falomi, 
della segrtteria della Federa-
zion*. 

e premio Lenin per la Pace, 
Enzo Enrlquez Agnoletti del 
Comitato centrale del PSI e 
un rappresentante della sini
stra dc. 

Del Vietnam si e parlato 
ieri anche in Campidoglio. Co
me la Regione Emilia-Roma-
gna, anche il Consiglio comu
nale dl Roma, salutando gli 
accordi di pace per il Viet
nam, ha chiesto che il gover
no italiano riconosca la Re-
pubblica Democratica vietna
mita ed ha annunciato il con
tributo della canltale alia ri
costruzione del martoriato 
paese. 

Questi i punti fondamentali 
delle dichiarazioni rese ieri se-

I ra di fronte aH'assemblea ca-
( pltolina dal sindaco Darida, al 

termine delle quail e stato ac-
colto da un caloroso npplauso 
al quale non hanno parteci-
pato, naturalmente, i fasclstl. 

Darida. dopo aver ricordato 
tutti i tentatlvl esperiti nel 
passato per giungere ad una 
pace nel Vietnam (fra 1 quali 
le proposte scaturite dal vipg-
gio di La Pira ad Hanoi) ha 
sottolineato come la speranza 
abbla tuttavia sempre sorretto 
il popolo vietnamita, abbia 
guidato l'azione dei governi 
ed abbia unito «in un'unica 
richiesta, in un unico sforzo 
dl pace, gruppi, popoli. paesi. 
pur tra loro dlvisi da tanti 
motivi». Dopo aver messo in 
luce le iniziative di Paolo VI, 
U sindaco ha detto che la tra-
gedia del Vietnam e stata la 
piu acuta offesa aU'uomo, alia 
sua dignita, alia sag^ezza ed 
alia forza morale della na-
zlone. « Nol deslderlamo — ha 
proseguito — che gli accordi 
segnino l'inizio di una nuova 
era nella quale i motivi dl 
dissldio possano tradursi In 
un confronto dialettico. ma 
sempre su un piano di clvllta 
e di risoetto dell'uomo. Tutto 
ci6 e affidato anche alia vo-
lonta dl pace del popoli». Do
po aver reso omaggio alle vit-
time non solo individuali, ma 
alle ^enerazioni ed ai popoli, 
Darida ha cosl concluso: 

«H Consiglio comunale di 
Roma e piu volte intervenu-
to, con propri ordlnl del gior
no, "nella dolorosa e lung* vi
cenda, non solo chiedendo la 
sospensione dei bombarda-
menti, ma auspicando l'awen-
to dl una pace che Eraranti'we 
le liberta civili e religiose del-
l'intero popolo vietnamita. 

«II Consiglio comunale con-
tinuera ad esercitare la sua 
pressione morale affinche la 
pace non sia piu compromessa 
e costituisca pesno e garan-
zia dl liberta e di progresso. 

«In queso senso auguriamo 
che presto awenra anche da 
parte del nostro Paese 11 rico
noscimento della Reoubblica 
Democratica del Vietnam. 

a Roma dovra anche cnntri-
buire. pur con le sue modeste 
risorse. per l'alto valore di so
lidarieta umana e cr'^tiana 
che il gesto vuol sl«mificare. 
alia ricostruzione del Vietnam 

« L'-ausoicio che formuliamo 
e che i successivi svoleimenti. 
nei auali vorremmo che fo«se 
attiva e Dresente 1'inizIaMva 
del Govpmo italiano. nortinn 
alia unifieszioiv» del Vietnam 
in uno SHto Hbero. democra-
tico e che earantisca realmen-
te a tutti. nHl-a loro nienezza. 
i diritti civili e rel'jriosl». 

Adesioni alia minife^tiylone 
di sta=era einn«rono in^nto da 
oCTii 1uo<ro di lavoro: la Came-
r* dfl Tĵ voro h^ r'^f"to la 
mossiccS-i ore^enza d«»i lavnr°-
tnri. P bn annimciatn rVie *• 
cfflto iniz'ata una rarroH<» d: 
fondi Ar^be l"a<w««5ore *c. Oa-
hr»<; h<i fafto nerven'ro iq sua 
«d°sione. A nia7za d«»l Porwi'-o 
paranno oresent' anc*ip i coo-
oerpMr' rbe nrll<» mittlmte 
monifesteranno ner mi punvo 
svilnnoo eronomico. Da Mon-
t^ Sacro alle 17 30 oartiranno 
du° nullman orsanizzati d-->lle 
5M»z»nni di N. Alessandrina. 
Aie«=sapdrina. Casteivprde. Tu-
fello. Valmelaina. Monte Sa- [ 
cro. A Pomezia. per Iniziativa 
del grupoo comunista. la giun
ta comunale dc si e impegnata 
a farsi portavoce presso la 
Provincia della necessita di 
una raccolta di fondi in tutti 
i comuni della zona. Adesioni 
sono giunte anche dal consi
glio unitario di quartiere San 
Paolo-Ostiense, dal clrcoli UDI 
S. Paolo Garbatella, IV circo-
scrizione. Torrespaccata, Mon-
teverde Nuovo. XI e XII cir-
coscrizione. Villa Gordiani, 
Nomentano, dal circolo cultu
r a l di Centocelle. Alia mani
festazione parteciperanno an
che rappresentanti del comi
tato dei cittadini USA In Ita
lia per la pace nel Vietnam. 

Domani alle 1030. a Cine-
cltta, si svolgera una manife
stazione unitaria dei movi
menti giovanili, in piazza San 
Giovanni Bosco. Parleranno il 
compagno Roberto Villetti. se-
gretario della FGS, il compa
gno Paolo Franchl, della se-
greteria nazionale della FGCI, 
Roberto Ippolito. della dire-
zione nazionale del movimento 
giovanile DC e un rappresen
tante delle ACU. Altre mani-
festazioni si svolgeranno do
mani in numerosl quartieri 
della citt4 e in provincia. 

Successo dell'iniziativa del PCI 

Bloccate (per il futuro) 
le «assunzioni 

sottobanco» in Comune 
Approvati gli aumenti ai capitolini - Le imposte per 
la pubblicita pagate solo dai piccoli commerclanti? 

In Comune le cosi dette 
assunzloni « sottobanco » non 
si faranno piu. Ieri sera, do
po una battaglia che e durata 
due anni, 11 gruppo consiliare 
comunista e riusclto ad Im
porre una modifica alle norme 
regolamentari secondo le qua
li anche le assunzioni « a chia-
mata diretta», cioe di compe-
tenza della Giunta, dovranno 
sottostare a criteri obiettlvi, 
nel caso specifico ad un awi-
so pubblico che fissera i ter
mini per la presentazione del
le domande e le modalita e 
i criteri delle prove pratiche 

A questo importante risul-
tato si e giunti dopo le ulti-
me assunzioni a «ruota libe
ra », cioe senza controllo, dei 
265 bidelli da parte della giun
ta. La modifica del regola-
mento e stata varata In con-
nessione alia discussione e 
all'approvazione della delibe-
razione sul cosl detto acor-
rettivo capitolino», cioe su-
gli aumenti salariali concessi 
al dipendentl (dieci-dodicimila 
lire al mese circa). 

II compagno Bencinl, che 
insieme ai compagni Alessan
dro e Mirella D'Arcangeli fa 
parte della commissione con
siliare personate, ha proposto 
un emendamento sulla base 
del quale, attraverso alcune 
modifiche formulate, dall'as-
sessore Merolli, si e giunti 
alia decisione sopra precisa-
ta. La dellberazlone e stata 
approvata aH'unanimlta. 

Nella seduta di ieri sera 
sono ripetutamente Intervenu
ti i compagni Arata, Delia Se
ta e Ventura, su due questioni 
assai delicate: I'utilizzazione 
del personate delle imposte di 

consumo ed il problema della 
nuova imposta sulle pubbli
cita ed affissioni. Alia fine 
del mese, secondo la nuova 
legge, scadono i termini per 
decidere se il comune deve 
gestire in proprio il servizio 
oppure farlo in economia. 

Nel prlmo caso potrebbero 
essere colpite le grosse ditte 
pubblicitarie e potrebbero tro
vare agevolazioni 1 piccoli e 
medi commerciantl che finora 
sono stati gli unici a pagare. 
Se invece si fanno trascorrere 
1 termini, non si muteranno i 
regolamenti, e non si dotera 
il servizio del personale ne-
cessario, tutto restera come 
oggi: cioe pagheranno i pic
coli mentre i grossi produt-
tori di pubblicita la faranno 
franca. Un altro grosso pro
blema riguarda la richiesta 
del prefetto di utilizzare il 
personale dell'ufficio stralcio 
delle imposte di consumo per 
controlli non meglio preci-
sati, presumlbilmente anche 
qui per controllare i piccoli 
commercianti. II personale 
invece e necessario all'ufficio 
stralcio per contabilizzare le 
partite ancora aperte. Si trat
ta di personale qualificato 
in grado di contestare le eva-
sioni da parte dei costruttori 
per il pagamento del dazio sul 
materiale edilizio. I consiglie-
ri del PCI hanno chiesto che 
il Comune risponda di no 
alia richiesta pfefettizia. 

II consiglio comunale ha an
che approvato il regolamento 
del mercato all'ingrosso. II 
compagno Prasca si e soffer-
mato sul rinnovamento delle 
strutture e sui problemi del 
personale, in modo particolare 
dei facchini. 

Richieste unitarie a Cinecitta 

Chiusura del centro storico 
e piu corsie preferenziali 

Pieno successo del dibattito 
pubblico indetto dal circolo 
Arci-Uisp «X Circoscrlzione » 
con l'adesione del PCI, PSI. 
PSDI, PRI e DC; del Consiglio 
di fabbrica della Fatme; del 
Comitato unitario della zona 
Roma Sud; delle Commission! 
interne dell'Istituto Luce e dl 
Cinecitta; della CGIL, CISL e 
DIL dei grandi magazzinl di 
Standa e Upim. 

Dopo una rapida introduzio-
ne del presidente del circolo, 
prof. Pascuzzo, sono interve
nuti l'assessore Pallottini 
(PSI); Javicoli, consigliere di 
circoscrizione (PCI); Benclni, 
consigliere comunale (PCI); 
Ferrante, consigliere comuna
le (PRI) e Becchetti, consi
gliere comunale (d.c.) Nel di
battito sono intervenuti Cam-
pa, consigliere di circoscrizio
ne (DC); De Feo a nome del 
Comitato unitario della zona 
Roma Sud; Tocci per la CGIL, 
CISL e UIL di Cinecitta; Boc-
ci, segretario della sezione del 
PRI di Quadraro. Erano pre
sent! 1 conslglieri di circoscrl
zione Rampazzi e Cipriani per 

il PSI; Cuozzo e Franco Ippo-
liti per il PCI; Marcelli Ornel-
lo per il PSDI e Aquilano, dl-
rlgente del sindacato provin
ciale dei tassisti. A concluslo-
ne del dibattito e stato votato 
all'unanimita un documento 
nel quale si chiede: il rapido 
insediamento del consiglio di 
circoscrizione, una nuova poli-
tica urbanistica che aumenti 
le dotazioni di servizi ed una 
politica di sviluppo del mezzo 
pubblico per evitare la conge
s t i o n del traffico. In questa 
ultima Jirezione sono state ri
chieste misure immediate per 
la chiusura del centro storico; 
per 1'istituzione di nuove cor
sie preferenz'ali, di cui alcu
ne rlguardanti la via Tuscola-
na ed il quartiere di Cinecitta, 
per 1'istituzione di una nuova 
linea tangenziale che unisca la 
Tuscolana con la Prenestina; 
per il prolungamento della li
nea autobus « 85 » fino al piaz-
zale di Cinecitta, per l'accele-
ramento dei lavori della me-
tropolitana e per la definitiva 
unificazione dei servizi e del
le tariffe tra Atac e Stefer. 

Alia «Cardinal Massaia » del Tufelfo 

Disertano le lezioni 
perche mancano aule 

Oltre settecento bambini 
della scuola elementare Car
dinal Massaia, in via delle 
Isole Curzolane, al Tufello, da 
ieri non vanno a scuola in se
gno di protesta per la dram
matica carenza di aule. L'edi-
ficio, che ospita in tutto piu 
di 200 alunni, tra il turno di 
mattina e quello di pomerig-
gio, non e piii sufficiente co
me dimostrano appunto i dop-
pi turn!. Eppure, proprio nel-
le vicinanze c'e un nuovo edi-
ficio che perb, non vlene uti-
lizzato. II direttore didattico, 
piu volte soiledtato a dare 
spiegazloni dl questa assurda 
situazione ha risposto dl non 
essere lul il responsabile e 
che le decision! devono venire 
« dall'alto ». CI si trcva quindi 
di fronte a questo grave para-
dosso: ci sono due scuole, una 
delle quali plena zeppa, una 
altra nuova e attrezzata ma 
completamente deserta. I ge-
nitori degli alunni hanno in-
tenzione di proseguire la pro
testa non mandando i figll a 

scuola fino a quando non ver-
ra resa agibile 1'altra scuola. 
Per Iunedl prossimo, Inoltre, 
e prevista una lezione all'aper-
to davanti al nuovo edific!o 
scolastico in via Monte Rug 
gero. 

CORSO Dl STUDIO SULLA STO
M A DEL PCI — Manziana, oro 
17,30, quarta lexione (Bel l ini ) . 
• Lunedi 29 , alle ore 9 ,30 , riunio
ne del Comitato direllivo della Fe-
deraxione, in sede. 

COMMISSIONE CETI MEDI — 
Domani, in Federazionc, alle ore 
10 , attivo dei commercianti comw-
nitli (Cranone). 
• Tiburtino I I I : domani, alle ore 
10, conareuo (Funghi). 

CIRCOSCRIZIONE — Ostia: do
mani, ore 9,30, riuniono conai-
Slitrl X I I I Circoicrixiono • • • * « * • . 
ria della M I I O M (Ouattrocd). 


